

GOVERNOR'S GEDANKEN

JUNI 2017



Danke!

Liebe rotarische Freundinnen und Freunde

Am Ende meines Governor-Jahres dominiert ein Gefühl: Dankbarkeit.

Ein grossartiges Jahr liegt hinter mir. Praktisch alle Clubs haben sehr gute Projekte verwirklicht, lokal oder international, oft in einer erstaunlichen, begeisternden Dimension. Dahinter standen jeweils ein paar wenige Personen, die mit viel Enthusiasmus ein Projekt angerissen und durchgezogen haben.

Die vielen Clubbesuche mit den freundschaftlichen Begegnungen und interessanten, spannenden Gesprächen waren die eigentlichen Höhepunkte meines Jahres.

Sehr gefreut hat mich das Engagement der Clubs am Rotary Tag und die wunderbare Unterstützung für mein Distriktsprojekt mine-ex. Mit Freude konnte ich auch beobachten, wie fast alle Clubs einen oder gleich mehrere Zweitklassifikations-Vorträge in ihr Programm aufgenommen haben.

Auch die vielen Besuche von Rotarierinnen und Rotariern in anderen Rotary Clubs standen im Zeichen des Distrikts-Mottos FREUNDSCHAFT ÜBER GRENZEN.

Für all dies danke ich Euch von ganzem Herzen.

Am PETS in Altdorf habe ich den zukünftigen Präsidentinnen und Präsidenten gewünscht, dass ihr Amtsjahr das schönste Jahr in Rotary sein möge. Ich hoffe, dieser Wunsch ging für alle in Erfüllung - so wie er für mich wahr geworden ist.

Ich wünsche Euch und Euren Clubs weiterhin viel Erfolg und echtes Glück mit unserem Motto „One Profits Most Who Serves Best“.

Arrivederci amici.

Euer Governor Franz-Xaver Stadler